Ressort: Gesundheit

UN sehen Erfolge im Kampf gegen HIV

Addis Abeba, 14.07.2015, 19:18 Uhr

GDN - Im Kampf gegen das HI-Virus sind nach Angaben der UN-Organisation UNAIDS Erfolge erzielt worden. Seit dem Jahr 2000 seien die HIV-Neuinfektionen um 35 Prozent zurückgegangen, heißt es in einem am Dienstag in der äthiopischen Hauptstadt Addis Abeba vorgestellten UNAIDS-Bericht.

Die Zahl der Todesfälle, die auf Aids zurückzuführen seien, sei um 41 Prozent zurückgegangen. Derzeit seien knapp 37 Millionen Menschen infiziert, 15 Millionen würden behandelt. Der Weltgemeinschaft sei es gelungen, die Aids-Epidemie aufzuhalten und zur Umkehr zu bringen, so UN-Generalsekretär Ban Ki-moon. Das nächste Ziel sei nun, sie vollständig zu beenden.

Bericht online:

https://www.germandailynews.com/bericht-57595/un-sehen-erfolge-im-kampf-gegen-hiv.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD 483 Green Lanes UK, London N13NV 4BS contact (at) unitedpressagency.com Official Federal Reg. No. 7442619